

Hemhofen, den 01.12.2020

Liebe Eltern,

aufgrund der geltenden Hygienemaßnahmen können wir den diesjährigen Weihnachtsverkauf der Grundschule Hemhofen nicht wie gewohnt durchführen.

Dennoch wollten wir auf diesen tollen Tag nicht verzichten. Sie wissen, dass alle Kinder fleißig gebastelt und gewerkelt haben und sich nun stolz darauf freuen, ihre eigenen Dinge verkaufen zu können.

Unser **Weihnachtsmarkt findet am Schulvormittag des 10. Dezembers** statt. Bitte geben Sie Ihrem Kind ausreichend Geld mit, damit es nicht mit leeren Händen nach Hause kommen muss. Lassen Sie Ihrem Kind auch die Möglichkeit, selbst zu entscheiden, welche Dinge es von dem Geld kaufen möchte. Das ist eine wichtige Erfahrung.

Damit auch Sie sich im Vorfeld einen Überblick über die zu erstehenden Schätze machen können, senden wir Ihnen eine Übersicht.

Mit herzlichen Grüßen aus der Schule und den besten Wünschen für eine besinnliche Adventszeit

Elisabeth Liepold
Rektorin

Nadine Baur
Konrektorin

